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E5_AD_A6_E7_94_9F_E5_c123_281822.htm 如果说农业是中国

的最大行业来说,那么农民会是中国的主要集中的力量,所以,

在中国可以这样说,就是解决了农民的问题,也就是解决了国家

问题,无可否认的确是这样,在中国有将近十亿的农民是靠土地

来吃饭的!现代工业社会的不断发展,农业也要跟着进步,可是

农民的现代农业思想到底有没有在进行,这是一个在中国是值

得考虑的问题. 没有了对农业知识的认识,那么农民所种植的

作物的收成一定会有所影响,也许会没有收成,传统观念与现代

农业观念在进行一种替换与被替换的角色.在中国大学生的就

业机会的问题也是困难重重,所以,在这样的一种环境下,大学

生回去种田,也许不再是一件什么的新鲜事啦!至于大学生回到

田里,他们有可能用自己所学到的知识来致富呢?这就是一个主

要的问题,有人毕业时走出校园面对的社会的现实与残酷无情,

他们选择有乐观面对,也有人选择悲观地面对,可是生活还得要

在继续.人生就是这样,只有努力地去面对现实,也许有一天会

成功的,回到了从前熟识的地方,面对着大山,有人用自己的双

手打造自己的成功定义.从田里开始自己新的人生,用自己的知

识给现代农业做了一个好的开始,使得在中国的农业变得越来

越有现代化的感觉,让农民有了重新对现代农业的定义.当一名

农民是再普通不过的.也许面对的压力是比别的人要大,坚持下

来总会让自己成功的,大学生习惯了城市的喧闹.回到了平静的

山村里,面对的只是一片大山.只能默默地在努力着,我想这是

需要很大的勇气去这样做的.因为许多的大学生都不甘心情愿



地回到田里,想是一种身份的低微吧,作为传统的农民也不想大

学生回到田里和自己抢这一行业.相信不远,在中国的发展下,

大学生回到田是一个现实的问题,也许只有用这些新鲜的血液

让中国农民富起来的其中的办法.努力奋斗吧!!!!!!!!!!! 100Test 下
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